

Alcalde de Popayán comparte historia, arte y cultura de la ciudad con diplomáticos de la Unión Europea

Como un respaldo a las acciones que se realizan durante el proceso de paz, llegaron los Embajadores de la Unión Europea UE a Popayán



En el marco del evento 'Europa en el Cauca: Paz, Desarrollo e Inclusión', Embajadores de la Unión Europea UE, en compañía del alcalde de Popayán, César Cristian Gómez Castro, realizaron una caminata nocturna por todo el Centro Histórico de la ciudad.

El recorrido se llevó a cabo por la Casa Museo Negret, Casa Museo Guillermo León Valencia, el Museo Guillermo Valencia y el Parque Francisco José de Caldas; donde pudieron conocer sobre los presidentes oriundos de Popayán y sobre nuestros próceres y personajes representativos, además de disfrutar la arquitectura del centro histórico y probar la gastronomía del municipio de Popayán.

Con una sentida muestra cultural de danza y chirimía se dio cierre al recorrido que brindó la Administración Municipal a los embajadores por varios museos del Centro Histórico.

Los diplomáticos se mostraron admirados por la historia, el arte, la arquitectura y tradiciones de nuestra ciudad, además de disfrutar de una noche llena de diversidad cultural e intercambio de saberes.

Mejoras de infraestructura educativa llegaron a la comunidad rural

Cerramiento de edificación en muro y malla, fueron entregados a la institución educativa de la vereda Santa Rosa



Con una inversión que supera los 41 millones de pesos, la Secretaría de Educación de Popayán realizó la obra de cerramiento en muro y malla de la Institución Educativa de la vereda Santa Rosa.

“Esta es una gran obra para el colegio de Santa Rosa, y es importante porque le brinda seguridad a la institución y los niños que alberga (...) quiero agradecerle a la Secretaria de Educación y al señor alcalde por estos trabajos y los invito a que nos sigan apoyando”, precisó Maria Piedad Mosquera, presidenta de la Junta de de Acción Comunal de la vereda Santa Rosa.



Vive el
CAMBIO

COMUNICADO DE PRENSA

Comunicado N°: 391

La entrega oficial de la obra se hizo en el marco de una muestra variada muestra cultural a cargo de los estudiantes de la Institución, y estuvo presidida por el secretario de Educación de Popayán, Jahn Alejandro Sandoval, padres de familia, docentes y en general comunidad educativa.

Durante el encuentro se solicitó de manera adicional la construcción de tres aulas más para garantizar el bienestar de los estudiantes, solicitud que será evaluada por la Secretaría para atender a los niños, niñas y jóvenes del sector.

Así van los Juegos Intercolegiados Supérate

Jóvenes de todas las edades, provenientes de distintos lugares del municipio de Popayán, participan en esta importante iniciativa deportiva



Así van los Intercolegiados **Supérate**



La Administración Municipal a través de la Secretaría del Deporte y la Cultura continúa en la realización de los Juegos Intercolegiados Supérate, que este año ha contado con la participación de más de 5.000 estudiantes pertenecientes a distintas instituciones educativas de Popayán.

A lo largo del campeonato, diferentes equipos de disciplinas deportivas como fútbol sala, baloncesto, balonmano, voleibol y futbol de salón, han hecho parte de esta iniciativa que hasta el momento ha logrado establecer como campeonas de futbol sala femenino al equipo del sector de Poblazón, luego de un juego con el equipo de Santa Helena que ocupó el segundo lugar en esta categoría.

Dadas las condiciones climáticas presentadas en los últimos días, algunos de los partidos programados en todas las categorías han tenido que ser aplazados, ya que dificultan el desplazamiento de los estudiantes y no permiten garantizar buenas condiciones para el desarrollo de los juegos.

A continuación, se presentan las nuevas fechas, horas y lugares de las finales que se han definido para cada una de las disciplinas deportivas.

- **Jueves 11 de mayo de 2017 – Baloncesto**

Lugar: Polideportivo Palacé

9:00 a.m. Final prejuvenil masculino

10:30 a.m. Final juvenil femenino

12:00 p.m. Final juvenil masculino

- **Lunes 15 de mayo de 2017 – Voleibol**

Lugar: Coliseo menor Complejo Deportivo

9:00 a.m. Final prejuvenil masculino

11:30 a.m. Final juvenil masculino

2:00 p.m. Final prejuvenil femenino

4:30 p.m. Final juvenil femenino

- **Jueves 18 de mayo de 2017 – Balonmano**

Lugar: Coliseo mayor Complejo Deportivo

1: 00 p.m. Final prejuvenil Cristo Rey vs La Milagrosa.

Inicia en Popayán 'Estudio de Competitividad y Desarrollo Local'

Alcaldía de Popayán en articulación con Findeter iniciará el Estudio de Competitividad y Desarrollo Económico Local del municipio. Jordi Hereu, Presidente de IdenCity y ex alcalde de Barcelona, presentará su experiencia en el marco de este estudio



Popayán
RUMBO A LA
COMPETITIVIDAD

Programa de Ciudades Sostenibles y Competitivas

CONFERENCIA
La importancia de la
existencia de un proyecto
de ciudad a largo plazo.

A cargo de:
Jordi Hereu

Exalcalde de Barcelona y
Presidente de IdenCity

Martes 9
de mayo

Hora:
9:30 a.m.

Centro Administrativo
Municipal - CAM

Logos: Alcaldía de Popayán, Vive el CAMBIO, AFD, BID, Findeter, TODOS POR UN NUEVO PAÍS, FINANCIENDA

'La importancia de la existencia de proyecto a largo plazo para la ciudad de Barcelona', a cargo de Jordi Hereu, Presidente de IdenCity y exalcalde de Barcelona durante el periodo 2006-2011, iniciará mañana de manera oficial el estudio de Competitividad y Desarrollo Local para Popayán, en el marco del

proyecto de Ciudades Sostenibles y Competitivas (CSC) de Findeter y el Banco Interamericano de Desarrollo–BID.

La metodología de este estudio iniciará con la conferencia programada para mañana martes 9 de mayo a partir de las 9:30 a.m. en el Auditorio del Centro Administrativo Municipal, con la participación de los diferentes actores de sectores públicos, privados y productivos, financieros, la academia y la sociedad civil, bajo el liderazgo de la Oficina Asesora de Planeación.

Es importante recordar que Popayán hace parte del Programa de Ciudades Sostenibles y Competitivas (CSC), mediante el cual Findeter, junto al Banco Interamericano de Desarrollo - BID, impulsan el desarrollo sostenible de las ciudades intermedias del país, construyendo con cada una de ellas una visión a largo plazo, desde el marco, ambiental, urbano, económico, social y fiscal.

Perfil del conferencista

Jordi Hereu, Presidente y Socio de IdenCity y exalcalde de Barcelona (2006-2011). Es Licenciado y Máster en Administración y Dirección de Empresas por ESADE (Escuela Superior de Administración y Dirección de Empresas). Actualmente se desempeña como asesora de ciudades en su rol de Presidente y Socio de IdenCity, así como de Asesor Externo de la Iniciativa de Ciudades Emergentes Sostenibles.

Más jóvenes reciben formación en educación vial

Alumnos de los grados décimo y undécimo del colegio Don Bosco recibieron instrucción en materia vial y cultura ciudadana por parte de la Secretaría de Tránsito y Transporte Municipal



Un total de 150 estudiantes, de la Institución Educativa Don Bosco, se sumaron hoy a la larga lista de jóvenes que han recibido capacitación y formación básica en seguridad vial, cultura ciudadana y en el uso de la bicicleta como medio de transporte alternativo en Popayán.

Con este tipo de actividades, enmarcadas en la campaña de Educación Vial, la Administración Municipal, a través de la Secretaría de Tránsito y Transporte, busca impulsar entre la población estudiantil del municipio, una movilidad más segura y amable en Popayán.



Vive el
CAMBIO

COMUNICADO DE PRENSA

Comunicado N°: 391

Esta campaña se está programando en las diferentes instituciones educativas del municipio en articulación con las respectivas directivas, y en ellas los alumnos no solo reciben formación en la prevención de accidentes, sino que además son instruidos en comportamientos, hábitos y conductas seguras como actores viales y se promueve entre ellos el uso de la bicicleta como medio de transporte alternativo en la ciudad.

Acuerdo No 12 de 03 de mayo de 2017

"Por medio del cual se incorporan los recursos del Balance Vigencia 2016 al Presupuesto de Ingresos y Gastos del Municipio de Popayán 2017".

Agenda para 'El Cambio'

Hoy la pianista Krisztina Fejes celebrará el Día de Europa en Popayán con un recital gratuito



❖ KRISZTINA FEJES ❖
PIANISTA HÚNGARA

CELEBRACIÓN DEL DÍA DE EUROPA EN POPAYÁN

RECITAL LUNES 8 DE MAYO
TEATRO GUILLERMO VALENCIA

7:00 PM
ENTRADA LIBRE

❖



Programáte con fútbol de salón masculino en los Juegos Intercolegiados
Supérate

Juegos Intercolegiados Supérate 2017

•FASE MUNICIPAL POPAYÁN•

DEPORTE
Fútbol de salón
M

ESCENARIO DEPORTIVO
Coliseo mayor del
complejo deportivo

JORNADA
Mañana



	8:00 A.M.	9:00 A.M.	10:00 A.M.	11:00 A.M.	12:00 P.M.
2	• Fco. José de Caldas vs Fun. Andrés Bello	• Centro E. Cauca vs Jhon F. Kennedy	• Cesar Negret vs Champagnat	• Las Mercedes vs República Suiza	• J.J. Mafalda vs Las Huacas
3	• Fun. Gen. Conquista vs Guillermo L.Val	• Tec. Comfacaucá vs Politécnico Sistemas	• Poblazón vs Gabriel G. Márquez	• Gabriela Mistral vs Liceo Bello Horizonte	• San José SAS vs Bicentenario
4	• Don Bosco vs A. Humboldt	• Los Comuneros vs Inem	• Alférez Real vs I.E. Capacitación	• Comercial del N vs Metropolitano	
5	• Bto. Cíclico vs El Mirador	• Calibío vs Rafael Pombo	• Ulloa vs Sta. H. La Cabrera	• La Merced vs San Fco. de Asís	• Fco. Paula Stder vs Liceo de Occidente
8	• Fco. José Caldas vs Jhon F. Kennedy	• Centro E. Cauca vs Fun. Andrés Bello	• Cesar Negret vs República Suiza	• Las Mercedes vs Champagnat	• Fun. Gen. Conquista vs Las Huacas
9	• J.J. Mafalda vs Guillermo L. Val	• Tec. Comfacaucá vs Gabriel G. Márquez	• Poblazón vs Politécnico Sistemas	• San José SAS vs Liceo Bello Horizonte	• Gabriela Mistral vs Bicentenario
10	• Llave A	• Llave B	• Llave C	• Llave D	• Llave E
11	• Llave F	• Llave G	• Llave H	• Llave I	• Llave J
12	• Llave A-2	• Llave B-2	• Llave C-2	• Llave D-2	• Llave E-2
15	• Llave A-3	• Llave B-3	• Llave C-3		
16			• SEMIFINAL MASCULINO 1 •	• SEMIFINAL MASCULINO 2 •	
17			• FINAL MASCULINO 3ER PUESTO •	• FINAL MASCULINO 1ER PUESTO •	



coldeportes

MINEDUCACIÓN



Vive el
CAMBIO



'La Tele que somos'

*Este jueves 11 de mayo se realizará en Popayán la conferencia
'Transmedia, cocreación y prosumo audiovisual'*



ANTV
Autoridad Nacional de Televisión
República de Colombia

**#LaTele
QueSomos**
Autoridad Nacional de Televisión
República de Colombia

Taller:
"Producción Transmedia
y prosumo responsable"

JUEVES 11 DE MAYO 8 AM

CONFERENCISTAS:

**SERGIO URGUIJO**

**GABRIEL LEVY**

Dirigido a realizadores audiovisuales
y estudiantes de comunicaciones

Auditorio Julio Arboleda
Unicomfaucauca

**Unicomfaucauca**

**CANAL
29
POPAYÁN**

En el marco del programa 'La Tele que somos' y la alianza estratégica entre la Autoridad Nacional de Televisión, el Canal 29 de la Fundación Emtel y Unicomfacauca, este jueves se realizará la conferencia 'Transmedia, cocreación y prosumo audiovisual'.

El evento tendrá dos talleres simultáneos, uno dirigido a jóvenes con interés en el tema audiovisual, no vinculados a medios ni a facultades de comunicación; y otro orientado a realizadores y productores de TV universitarios de las áreas de Comunicación, y público interesado en general.

La jornada tendrá ingreso gratuito y se realizará este jueves 11 de mayo a partir de las 8:00 a.m. en el auditorio Julio Arboleda de Unicomfacauca.

Agenda

Taller para jóvenes con interés audiovisual

- 8:00 a.m.** Presentación del tema y puesta en común de conceptos
- 10:00 a.m.** Análisis crítico de videos prosumer
- 10:40 a.m.** Receso
- 11:00 a.m.** Formulación de escaleta o libreto para video web
- 12:30 m.** Conclusión

Capacidad: máximo 30 asistentes.

Taller para realizadores de televisión, estudiantes y público en general

9:00 a.m. Conferencia 'Siete paradigmas de la convergencia'

10:00 a.m. Video nativo web, influencia y aprovechamiento de formatos y narrativas del prosumo

10:40 a.m. Receso

11:00 a.m. Actividad 1 - Análisis de los elementos aficionados y prosumer de una muestra de videos exitosos en la web.

11:30 a.m. Actividad 2 - Generación grupal de un microproyecto y escaleta para un video tipo prosumo, aprovechando los recursos del video web.

12:30 m. Conclusión.

Capacidad máxima 120 asistentes.

El Teatro Bolívar busca conformar grupo representativo de teatro



PARA QUIENES AMAN EL TEATRO

La Alcaldía de Popayán abre convocatoria para la conformación de un grupo representativo de teatro con

♦ **jóvenes entre los 12 y 17 años** ♦

Inscripciones: Secretaría del Deporte y la Cultura



Los payaneses pueden disfrutar de variedad en productos del campo con la mejor calidad



Oficina de Prensa y Comunicaciones
Alcaldía de Popayán